

中津川市議会議員 宮嶋寿明

宮島としあき 通信

政策・活動レポートNo. 1 (2022. 2)

新型コロナウイルス感染症で、私たちの日常は大きく変わりました。コロナウイルスにより影響を受けられました皆様には、心よりお見舞い申し上げますとともに、尊い命を守るため懸命にご尽力いただいております医療従事者の皆様をはじめエッセンシャルワーカーの皆様には心より感謝を申し上げます。

コロナ禍の約2年間におきましては、イベントの自粛、不要不急の外出を控えるなどの要請がなされ、心身にも経済的にも大きな影響がでていることと思います。一刻でも早くコロナウイルスが終息し、今まで通りの日常を取り戻せることを願っております。

さてこの度、中津川市議会議員としての活動を報告させていただくために「宮島としあき通信」を作成いたしました。今後、定期的に発行いたしますのでご一読いただけましたら幸いに存じます。

末筆ではございますが、皆様のご健勝ご多幸を心よりお祈り申し上げます。

中津川市議会議員 宮嶋寿明



常会で市政報告を行っております！



町内会の常会に出席をさせていただきました。現在、コロナ感染防止対策で、常会など人の集まる機会が少なく、短時間での開催にされている事と思います。今後、通常の常会が開催できるようになりまして市政報告の機会をいただけましたら幸いに存じます。